

Gaceta Regional

ACTUALIDAD REGIONAL ECONOMÍA INTERNACIONAL OIL & GAS AMBIENTE SALUD CULTURA TURISMO OPINIÓN

CONTACTOS



Economía

Hurto de equipo a empresa contratista, afecta operación de Ecopetrol en Campo Tibú

noviembre 30, 2022 GacetaRegional 0 comentarios

- La unidad de Wire Line es indispensable para el desarrollo de actividades de mantenimiento de pozos en los campos de Ecopetrol en el municipio de Tibú.
- La acción delictiva afecta las operaciones de intervenciones de pozos, producción del hidrocarburo, empleo y economía local.

Ecopetrol rechaza categóricamente el hurto de la unidad de Wire Line propiedad de una empresa aliada, el pasado domingo 27 de noviembre, en el municipio de Tibú, Norte de Santander.

Sujetos armados detuvieron el vehículo en que se transportaba la unidad de registros eléctricos (Wire Line), sometieron a los trabajadores de la empresa contratista, hurtaron sus pertenencias y los dejaron en un sitio distante del casco urbano, tomando rumbo desconocido. Por fortuna no se presentó ninguna lesión a los trabajadores.

La unidad de Wire Line es indispensable para la intervención de pozos de petróleo y gas, este hurto ocasiona la suspensión de las operaciones del equipo de subsuelo de Ecopetrol RIG 23, afectando la producción de hidrocarburos, el empleo local, la contratación de bienes y servicios, como transporte y alimentación, entre otros.

Ecopetrol hace nuevamente un llamado a las instituciones en general para que se restablezcan las condiciones de seguridad que permitan la continuidad y seguridad de la operación, en beneficio del desarrollo social y económico del Municipio.

(Comunicaciones Ecopetrol)



Cuatro principios



Columnistas



Tatiana Barajas



Rodolfo Mora



Gonzalo Oliveros

Gustavo Petro estima en \$10 billones las pérdidas económicas por la crisis climática →



Benjamin Garavito



GacetaRegional

Medio de comunicación digital del Nororiente Colombiano.

👍 También te puede gustar



Consejo de Estado negó demanda contra la reglamentación que permite el fracking

📅 julio 8, 2022 💬 0



Prosperidad Social anuncia pago del tercer ciclo de Devolución del IVA

📅 julio 16, 2021 💬 0



Ecopetrol busca reanudar operaciones en Campo Tibú con el retiro de válvulas ilícitas

📅 octubre 10, 2019 💬 0

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario